

Des audits sur le contrôle interne commencent dans tout Cuba



Auditoría

Control Interno

La Havane, 2 novembre (RHC).- Le 10e Audit sur le Contrôle Interne, organisé par la Cour de Comptes de la République et par le Système National d'Audits a commencé aujourd'hui et il prendra fin le 11 décembre.

Des audits experts de diverses institutions, ainsi que des professeurs et des étudiants des universités cubaines, des Facultés de Comptabilité et de Finances, d'Ingénierie Industrielle, d'Informatique, de Droit et de Sociologie y prennent part.

L'objectif général de l'audit est celui d'évaluer, à travers les actions de contrôle, l'application des normes liées aux Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale approuvées au 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba et aux objectifs de sa première Conférence Nationale.

Les trois programmes prioritaires qui seront évalués sont le développement et l'impact de la décentralisation de facultés du secteur des entreprises ; l'application des mesures du programme d'attention au vieillissement de la population et l'octroi de subventions pour l'achat de matériaux de construction.



Radio Habana Cuba